

FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 1 TA 2022/2023

22711152 - AMIR FAALIH FADHLULLOH

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GALS	informed consent: cukup ; Cuci tangan: cukup ; Gaya berjalan: jalannya seharusnya bolak-balik ;Arms look/feel: cukup ;arms motorik: baru C4 dan C5 ; Arms Sensorik: seharusnya setiap saraf diperiksa kanan dan kiri secara langsung baru pindah ke saraf lainnya ; Arms vaskuler: cukup ;Arms move examination: kok hanya sisi kanan saja??
PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	cuci tangan: ambil alkohol sejak awal jumlahnya harus cukup supaya sekali ambil saja sampai selesai 6 langkah. inspeksi dan palpasi: sempat lupa tidak meminta menggulung lengan atas/membuka baju saat memeriksa otot lengan atas. gerakan pasif: arah gerakan pasif pada bahu salah. px kekuatan otot: masih salah-salah memposisikan anggota tubuh yang mau diperiksa. profesionalisme: manajemen waktu kurang baik karena banyak blocking/sempat lupa-lupa dalam melakukan px --> kehabisan waktu untuk menjelaskan hasil px dan cuci tangan setelah px.
PENILAIAN UNIVERSAL PRECAUTION	oke sdh baik, melakukan prosedur dgn baik dan memperhatikan prinsip sterilitas.
STATION PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG	pemeriksaan lapang pandang, pemeriksa juga menghadap depan jgn melirik, bentuk titik2 yg ditampakan ke penderita bergerak dari perifer ke tangan dari 8 mata angin, pencahayaan ke mata apa yg akan dinilai?TIO pasien dibandingkan dengan apa? biar tau kalo itu normal atau tdk.
STATION PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBI	dokter amir informed consentnya masih minimalis yaa dok, saat melakukan persiapan alat belum mencoba alat yang akan digunakan sebelum dilakukan pemeriksaan ke pasien, pemeriksaan refleks brakhioradialis dan achiles sebaiknya dibaca lagi caranya yaa dok, terutama cara memukul dan letak yang dipukul, karena tadi tidak muncul sama sekali dok karena cara dan lokasinya kurang tepat. kemudian pemeriksaan diskriminasi 2 titik juga hampir terlewat ya dok, belajar lebih sistematis dan coba semakin rajin berlatih untuk melakukan pemeriksaan yaa, jangan hanya di hafal namun dipahami. semangat belajar lagi yaa dok :)